
苫小牧市豊川コミュニティセンターの大規模改修について寄せられた意見と市の考え方について（パブリックコメントの結果） 

 意見提出期間  平成２７年５月１２日 ～ 平成２７年６月１０日 （３０日間） 

 意見提出人数  ２人 

 提出意見件数（項目）  ２件 （９項目） 

 提出意見と市の考え方・提出意見を考慮した結果とその理由  次のとおり 

項目

№ 

提出

人数

提出された意見 

（意見提出区分 第三者利益による削除等の有無）

提出された意見に対する市の考え方 

提出された意見を考慮した結果とその理由

反映区分

１ １ （原文・整理要約  有・無）

 シャワー室についてですが、 

①現在のシャワー室はロッカー室から「使用状況」又は「空

き状況」が分かります。 

②体調不良の方を見つけることが出来ます。（過去にあり

ました。） 

③シャワー以外の使用も見ました。（洗濯など） 

改修後のシャワー室は横向きになっており「中に入らな

ければ上記の件は確認できません」 

その他 

④浴室の廃止は良いと思います。（経費節約） 

⑤昔の売店後には何か入っているのですか。入っていなけ

ればソファーと新聞を置けないでしょうか。 

 いただいたご意見は、シャワー室における安全確保や利用状況に

ついて危惧されているものと受け止めさせていだきます。 

シャワー室の利用にあたっては、プライバシーなど個室機能が求

められるものと考えています。危惧されている点については、専門

家の意見なども踏まえ、整理すべき課題の一つとさせていただきま

す。 

シャワー室での洗濯などにつきましては、施設運営の中で利用者

にご理解を求めてまいりたいと考えています。 

また、浴室の廃止やロビーの利用については利用者の皆さんが快

適に使用できる施設に改修してまいりますので、これまで以上のご

利用をお願い致します。 

①②③ 

Ｃ 

④Ｂ 

⑤Ｃ 



２ １ （原文・整理要約  有・無） 

 体育館内について 

①冬期間の館内の気温が低い 

器具庫、ステージ上から、すきま風が多い。 

②夏は蒸し暑く換気用の窓を取り付けて欲しい。 

③ステージ上、２階部分に不要物が多いと思われるので、

全て撤去し、卓球専用場にしてはどうか。 

④床のワックスが非常に厚く使いにくい。３年サイクルで

いいと思う。 

いただいたご意見は、以前から利用者の皆様より、ご要望やご意

見として頂戴しており、認識をしております。 

いずれの点につきましても改修に向け、検討すべき課題とさせて

いただきます。なお、ステージ上の２階部分につきましては、施設

の構造・安全上の問題から卓球練習場などの利用は難しく、施設運

営の中で整理すべき課題として整理したいと考えております。 

①Ｂ 

②Ｂ 

③Ｄ 

④Ｃ 

反映区分 提出された意見の反映状況

Ａ  意見を受けて案を修正したもの

Ｂ  案と意見との趣旨が同様と考えられるもの

Ｃ  案を修正していないが、今後の施策の進め方等の参考とするもの

Ｄ  案に取り入れなかったもの

Ｅ  案の内容についての質問等


